

## Saint-Floret – Clémensat

Encore une belle affluence avec 12 randonneurs au départ de Saint-Floret. Au programme de la journée deux boucles de 9,5 kms et 6 kms.

Les premiers mètres, comme souvent en début de parcours, débutaient par l'ascension d'une pente escarpée pour atteindre le pied de la butte de l'église du Chastel. Le sommet nous offrait une vue sur Saint-Floret et son château en contrebas.



Le chemin progressait ensuite en pente plus douce, dans un beau paysage agricole et pastoral couronné par le massif du Sancy, majestueux dans son manteau blanc.



En cours de route le groupe a failli assister à la naissance d'un petit veau, en tout cas il est passé très peu de temps après la délivrance, la mère achevant de nettoyer son petit.



C'est peu avant la fin du circuit, dans un terrain offrant un beau point de vue, qu'a eu lieu la pause déjeuner, accompagnée par quelques fourmis. Ce fut ensuite le retour à la butte du Chastel, dont l'église se fond parfaitement dans le paysage, puis la descente vers Saint-Floret pour conclure cette première étape aux alentours de 14h00.



La moitié des effectifs a alors entamé la seconde boucle à destination de Clémensat, tandis que les autres rentraient vaquer à d'autres occupations.

Nous n'étions plus que six pour la deuxième partie de la randonnée. Le virage au nord nous a offert une vue différente de l'église du Chastel, perchée au sommet de la falaise :



Montaigut (le Blanc) a excité les neurones de Françoise, Simone et Jean-Louis :  
Ils comptent sur Alain pour leur rappeler les paroles d'une chanson « *Montaigut.. digue..* »



A Clémensat, la Fontaine et les 2 bassins successifs d'eau de source. Celui au premier plan est habité par des poissons rouges de belle taille :



A la sortie du village, on trouve les pailhats, terrasses en culture :



Notre périple s'est terminé en longeant la Couze Pavin, jusqu'au Pont de la Pède :

